

## CLUBES

# El Málaga CF defiende el ERE para evitar la disolución del club

El administrador judicial de la entidad, José María Muñoz, comparece públicamente para detallar la delicada situación económica del club.

Palco23

9 sep 2020 - 18:13



El Málaga CF está viviendo una situación económica muy difícil. En la comparecencia de hoy de su administrador judicial, José María Muñoz, ha reconocido que “a 31 de agosto, estamos en pérdidas” y ha subrayado que “sólo disponemos de algo de dinero de los patrocinadores y de los derechos de televisión, no hay otra entrada de dinero”.

De esta manera, Muñoz ha reiterado que si el club no ha descendido a Segunda B es porque “los estatutos dicen que si en tres de los cinco años anteriores estás en primera no recibes una sanción”. “Si no atajamos de forma seria el límite salarial, el Málaga estará en Segunda B, hagamos lo que hagamos”, ha afirmado.

Asimismo, ha alertado que “si retiro el expediente de regulación de empleo (ERE), con la plantilla actual que hay sin ningún traspaso, el Málaga posiblemente en octubre estaría en concurso de acreedores y en noviembre seguramente estaría en liquidación”. “Una vez que esté en liquidación, o se satisfacen la totalidad de los créditos o el

Málaga sería disuelto”, ha revelado.

## El Málaga CF no podrá firmar por encima de los millones de euros

También ha confirmado que “no podemos firmar por encima de dos millones de euros, *porque* si no, significa que no podemos atender pagos y el año que viene estamos en Segunda B”.

“Todos los jugadores no pueden quedarse, nuestra primera propuesta no es indemnizar a los jugadores, sino que salgan traspasados porque solucionamos dos problemas”, ha comentado, recordando que “hemos trabajado para buscar una solución para que las indemnizaciones no nos computen dentro del límite salarial”. El 5 de octubre es la fecha límite marcada para la entidad para terminar con esta situación.

Asimismo, ha detallado que el club “no tiene los 1,2 millones de euros que se necesitan para devolver el dinero de los abonos ahora mismo”, aunque se ha comprometido a “recoger una partida para devolver esa cantidad”. La situación es tal que “para que se hagan una idea, regaño cuando alguien deja la luz encendida, hemos recortado hasta en los bolis de protocolo”, ha recordado.

Respecto a las denuncias de los jugadores, ha asegurado que “al final han sido solo cuatro, de las cuales una se alcanzó un acuerdo previamente, otra estaba abonada y dos las hemos tenido que abonar”

Ante la posibilidad de una ampliación de capital, ha recordado que “tiene que ser vía junta general de accionistas” pero que “ahora mismo no es posible, podría ser durante octubre”. “Tiene que ser salvo que tengamos una devolución de siete millones de euros que la familia Al Thani le debe al club, es necesaria hacerla”, ha sentenciado.